

**Ya Salido El Hijo No 52**  
*Los Colores Del Arco Iris Del Pacto De Dios, Parte 4*  
*Las Piedras Del Pectoral - Los Colores*

26 de marzo de 2017  
Pastor, Brian Kocourek

Durante las últimas dos semanas hemos estado viendo los Colores del Arco Iris del Pacto de Dios, y hemos encontrado que los siete colores de Rojo, Naranja, Amarillo, Verde, Azul, Índigo y Violeta. Cada color tiene un significado o razón, y cada uno juega un papel vital en los motivos y la actitud de Dios hacia el hombre. En otras palabras, estos siete colores son siete arcos individuales que se unen para formar un pacto de arcoíris. Cada color significa una promesa específica de Dios y todos juntos forman el pacto redentor compuesto de siete de Dios con el hombre, como un gran código de barras que contiene el lenguaje legal en cada franja de la barra.

También hemos encontrado que el hermano Branham dijo que los siete colores también están representados en las Escrituras de la siguiente manera:

- 1) Los siete dones del Espíritu,
- 2) Los siete frutos del espíritu,
- 3) Los siete espíritus de Dios como se ven en **Apocalipsis capítulos 1, 3, 4 y 5**
- 4) Las siete estrellas mencionadas en **Apocalipsis 3**
- 5) Las siete lámparas de Dios
- 6) Los siete mensajeros de la edad de la Iglesia
- 7) Las siete edades de la iglesia

Y finalmente 8) los siete pasos para alcanzar la estatura de un hombre perfecto que es el hijo adoptivo que ha llegado a la plena madurez.

**Apocalipsis Capítulo 4 Pt 2 24 Ancianos 61-0101 196** *Pero cuando Juan lo vio a Él aquí, ¿qué era? El día de redimir había terminado. Había terminado por completo, así que él lo vio de nuevo en Su condición original, **un color ámbar**. No solo la mitad del mundo, esto puede solo... el sol solamente puede brillar sobre la mitad del mundo a la vez, ¿ven?, mientras gira alrededor. Pero cuando Juan lo vio a Él, **Él estaba sentado con aspecto semejante a piedra de jaspé y de cornalina, colores ámbar; mezclen los dos, obtienen ámbar.** “**¡Y el color ámbar alrededor del Trono!**” ¡Oh, hermano! ¡Oh!, yo—yo les digo, que solo... pudiéramos seguir y seguir. **Siete Espíritus, siete colores, siete edades de la iglesia, siete ministros, siete luces, todo está en siete. Dios es perfecto en “siete”.** Dios obró seis días, en el séptimo día Él descansó. El mundo existirá seis mil años, los séptimos mil es el Milenio.*

**Apocalipsis 3:1** *Escribe al ángel de la iglesia en Sardis: El que tiene **los siete espíritus de Dios**, y **las siete estrellas**, dice esto: Yo conozco tus obras, que tienes nombre de que vives, y estás muerto.*

**Apocalipsis 5:6** *Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba en pie un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos,*

y siete ojos, los cuales son **los siete espíritus de Dios enviados por toda la tierra.**  
(Mensajeros de la Edad de la Iglesia)

**Apocalipsis 4:5** Y del trono salían relámpagos y truenos y voces; y delante del trono ardían siete lámparas de fuego, las cuales son los siete espíritus de Dios.

**Apocalipsis 1:4** Juan, a **las siete iglesias** que están en Asia: Gracia y paz a vosotros, del que es y que era y que ha de venir, y de **los siete espíritus** que están delante de su trono;

En nuestro estudio hemos visto que Dios, antes de que existiera nada, habitaba solo en una gran fuente de vida con un arcoíris de siete colores. **Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 3 57-1006 339-Q-74** *En el principio, Dios...Vamos a regresar a nuestras enseñanzas sobre Hebreos por unos minutos. **Dios era una gran y enorme fuente de siete colores.** ¿Cuántos saben esto? ¿Ve?*

También hemos visto que cuando el Gran arco iris de siete colores de la presencia de Dios trajo vida, apareció como una luz blanca que es la suma de los siete colores. Esta luz blanca se llamó el logos que salió de Dios, y el hermano Branham lo llamó el hijo de Dios.

El Hermano Branham habló de esto en su sermón, **Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 3 57-1006 339-Q-74** *En el principio, Dios...Vamos a regresar a nuestras enseñanzas sobre Hebreos por unos minutos. **Dios era una gran y enorme fuente de siete colores.** ¿Cuántos saben esto? ¿Ve? ... Cuando El (**el Logos**), **salió de Dios**, el cual era Dios saliendo de esta gran fuente para entrar en un cuerpo en la forma de un hombre; e hizo el Logos, lo cual nosotros llamamos teofanía...*

Vimos también cómo cuando una persona recibe el Espíritu Santo, recibe una pequeña luz blanca que entra en él que dijo que era del tamaño de un botón en la camisa de un hombre.

Ahora, no tenemos tiempo esta mañana para leer todas esas citas, pero yo tomaré solo las partes donde he declarado estos hechos y los leeré aquí.

**Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 57-1002 273-385** *¿Ve?, no puede haber un hijo Eterno, porque un hijo tiene que tener un principio. Y Jesús tuvo un principio, Dios no tuvo un principio. ¿Ve? Pero el Hijo no era Eterno, sino **el Hijo que estaba con el Padre en el principio, era el Logos el cual salió de Dios.** Y Él era la teofanía de Dios quien salió. La forma humana que no tenía ojos como Ud. para ver; sino un ojo mejor. No tenía oídos como Ud. para oír, pero mucho más oído. ¿Ve?, era una teofanía, y todo **ese arco iris condescendió para llegar a ser una teofanía.***

Y del sermón **Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 57-1002 273-385** *Y Jesús tuvo un principio, Dios no tuvo un principio. ¿Ve? Pero el Hijo no era Eterno, sino **el Hijo que estaba con el Padre en el principio, era el Logos el cual salió de Dios. Y Él era la teofanía de Dios quien salió.** La forma humana que no tenía ojos como Ud. para*

*ver; sino un ojo mejor. No tenía oídos como Ud. para oír, pero mucho más oído. ¿Ve?, era una teofanía, y todo ese arco iris condescendió para llegar a ser una teofanía.*

Ahora, cuando los siete colores condescendieron en esa teofanía, surgió como una Luz blanca porque el blanco es la culminación de la unión de los siete colores.

Del Mensaje **Actitudes Y Quien Es Dios 50-0815 015** noten que el hermano Branham nos dice que esta luz que salió de Dios era una **Lucecita blanca**, una **Lucecita mística**, **como un Halo**. Escuchemos lo que dice aquí. "Y se nos ha enseñado que en el principio, que el Logos, o el Hijo de Dios salió de Dios. Ahora, yo no creo en hijo eterno. Eso incluso es radical el siquiera mencionar tal cosa, de hijo eterno. Cómo... Él tuviera un hijo eterno... [Grabación incierta] manera, es incluso de hijo eterno, ¿Cómo pudiera Él ser un Hijo? Él tuviera que tener un principio. ¿Ven? Así que Él primero fue Dios, Jehová. Y de Él salió... Sólo imaginemos ahora como un pequeño drama de modo que Uds. puedan entenderlo. Veamos saliendo del espacio donde no hay nada, imaginemos una **Lucecita blanca**, una **Lucecita mística**, **como un Halo**. Y ese era el Logos que salió de Dios en el principio. Ese era el Hijo de Dios que salió del seno del Padre. Eso fue lo que era en el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra fue hecha carne y habitó entre nosotros. **En el principio era Dios. Y entonces de Dios salió el Logos, una parte de Dios que salió de Dios.**

**Hebreos Capítulo 1 57-0821 20-124** **Había una gran Fuente brotando, en Espíritu, y de esta Fuente salió el amor más puro, porque de allí no podía salir nada sino amor.**

Hemos visto donde el hermano Branham llamó a estos siete colores **los Motivos y la actitud de Dios**. Él los llamó los siete espíritus de Dios, lo cual no estaba hablando de siete espíritus individuales sino de siete atributos y características de Dios.

**Hebreos Capítulo 7 Pt 2 Orden de la Iglesia 57-0922 345-329** **El primero era de color rojo; amor perfecto, redención. Y cómo es, si tuviéramos tiempo de nombrar esos colores, y mostrar que cada uno de esos colores representa la pureza de Dios. Amén. Esos colores (hay siete colores naturales), esos colores representan la pureza de Dios. Y los... Esos colores representan los motivos de Dios, la actitud de Dios.**

Y si representan los motivos y la actitud, entonces reflejan Sus atributos y características, que es Su misma naturaleza y, por lo tanto, Su carácter.

Ahora el hermano Branham también dijo que estos **siete colores representan siete dones del Espíritu**.

**Hebreos Capítulo 1 57-0821 20-124** **El corte es lo que produce el brillo, la forma en que se corta. Es trabajado, en cortes, y al hacerle esto, produce un brillo. Y uno dará una luz verde, el otro dará una luz azul, y tal vez otro, una luz esmeralda, y una luz roja. Y así destella diferentes luces, como los colores de un arco iris. A eso le llaman, "fuego en el diamante". Ahora, cada una de esas luces representa dones.**

Y finalmente el miércoles mostramos que, así como el Logos de Dios, el Hijo de Dios, salió de esa gran fuente de Vida de siete colores como una pequeña luz blanca, así también cada hijo de Dios es también parte del mismo logos y cuando la Vida viene a cada hijo le llega como una pequeña lamida de fuego o de luz blanca tal como le sucedió al mismo Hijo de Dios.

De, **El Mesías 61-0117 P:18** Hermano Branham dijo, "*cuando un hombre obtiene la salvación, la Luz que entra a él es casi como este pequeño botón blanco de mi camisa. Esto es cuando Dios entra en la parte interna del hombre.*

**El Sonido Incierto 60-1218 P: 20** *Cuando un hombre es salvo, ese tanto de él es Dios. Esa es la Lucecita que entra para hacerlo a Ud. dejar de hacer lo que está incorrecto. Ahora, si Ud. puede sacar toda la malicia, y envidia, y pleitos, e incredulidad, entonces ese algo como botoncito de la Luz y poder de Dios, continuará creciendo, creciendo, creciendo, echando fuera la incredulidad. Y Ud. no lo hace por medio de exhortaciones de—de ejercicio corporal. Ud. lo hace por medio de una vida santificada, consagrada, para que el Espíritu Santo se mueva por medio de Ud.*

Ahora, con este trasfondo en mente, me gustaría avanzar más en nuestro estudio de esta mañana y mostrarles cómo estos siete colores del arco iris del Pacto de Dios también se ven en las Piedras del Urim y Tumim, que era el pectoral de Aarón.

**Éxodo 28:29** *Y llevará Aarón los nombres de los hijos de Israel en el pectoral del juicio sobre su corazón, cuando entre en el santuario, por memorial delante de Jehová continuamente".*

Dios le dio el diseño de este pectoral del Juicio a Moisés. Debía ser usado sobre el corazón de Aarón el Sumo Sacerdote al entrar a la presencia de Dios.

**Éxodo 28:29** *Y llevará Aarón los nombres de los hijos de Israel en el pectoral del juicio sobre su corazón, cuando entre en el santuario, por memorial delante de Jehová continuamente. 30 Y pondrás en el pectoral del juicio Urim y Tumim, para que estén sobre el corazón de Aarón cuando entre delante de Jehová; y llevará siempre Aarón el juicio de los hijos de Israel sobre su corazón delante de Jehová.*

Recuerden, el Pectoral fue diseñado por Dios mismo, y a través de él, Él revelaría Su voluntad divina al hombre. El pectoral fue diseñado con los nombres de las doce tribus grabados en las piedras que fueron colocadas en cuatro hileras de tres piedras cada una. Cada piedra de las doce piedras representaba una tribu de Israel y por lo tanto todo el pueblo de Israel. Cuando el sumo sacerdote llegaba a la presencia de Dios, llevaba en su corazón los nombres de cada tribu de Israel, que es la herencia de Dios. El pectoral contenía 12 piedras preciosas. La tela del pectoral estaba tejida con hilos de oro e hilos de lino azul, púrpura y escarlata. El número de los hilos y el orden de los colores fueron, según los "**Targums**" *uno de oro, seis de azul, seis de púrpura y seis de escarlata.*

El pectoral constaba de dos piezas, que formaban un monedero o bolsa, y en las que se guardaban las dos piedras sagradas, llamadas **Urim** (que representa la luz y la

**excelencia) y Tumim (que representa la perfección y la consumación)**. Estas piedras eran instrumentos ordenados por Dios en los que el Sumo Sacerdote las usaba para consultar a Dios sobre asuntos relacionados con los hijos de Israel.

**El Urim y Tumim eran dos piedras preciosas.** Cuando alguien necesitaba una respuesta de Dios antes de tomar una decisión importante, acudía al sumo sacerdote y le pedía que llevara su solicitud a la presencia de Dios para obtener una respuesta. El sumo sacerdote se paraba ante el candelero, sosteniendo el Urim en una mano y el Tumim en la otra. A medida que la luz se reflejaba del Urim y el Tumim sobre las piedras del Pectoral, este destello de luz proporcionaba hasta 24 combinaciones (2 x 12). Dado que hay 22 letras en el alfabeto hebreo, los destellos de luz podrían producir cadenas de letras.

**Hebreos Capítulo 1 57-0821 8-52** *Ahora, en el Antiguo Testamento, ellos tenían tres maneras diferentes de discernir un mensaje. Primero, la ley; era sencillamente por la ley. Luego ellos tenían un—un profeta; un soñador; y tenían el Urim y Tumim. Ahora, eso pudiera ser un poco profundo. El Urim y Tumim era el pectoral que Aarón se ponía sobre el pecho. Era compuesto de doce piedras: jaspe, sardio, carbunco, y demás, todas ellas. Tenían doce de las piedras grandes que estaban en el pectoral, mostrando que él era el sumo sacerdote de cada tribu, las doce tribus de Israel. Este pectoral estaba colgado en un poste en la iglesia. Y cuando un profeta profetizaba, y ellos querían tener la certeza si era correcto o no, los profetas o soñadores, se paraban delante de este Urim y Tumim, y él relataba su sueño o su visión, lo que había visto. Y si la Luz Sagrada... ¡Oh!, ¿lo ven Uds.? Dios siempre ha habitado en la atmósfera sobrenatural. El conglomerado, esas luces sólo eran luces normales, hasta que salía esta voz. Y cuando la voz daba contra esas piedras, si no era algo sobrenatural, permanecían inactivas. Pero si era sobrenatural, esas Luces juntas todas reflejaban el color del arco iris. Amén. Entonces, ése era Dios diciendo: “Ése es Mi profeta. Ese sueño vino de Mí”. Era de acuerdo al Urim y Tumim que ellos juzgaban.*

Cuando Dios soplabla sobre el Arca, el Velo se movía, permitiendo que una brisa agitara las llamas en el candelabro, lo que alteraría el ángulo de dirección de la luz sobre el Urim y Tumin, y a través de ellos hasta el Pectoral. De esta manera Dios comunicaba directamente, pero no audiblemente, al sumo sacerdote y respondía la consulta. Este es un tipo de la Palabra que tenemos para este día como Pablo nos dice en;

**II TIMOTEO 3:16** *Toda la Escritura es inspirada por Dios, (Inspiración de inspirar o respirar, Eso significa que toda Escritura es inspirada por Dios) y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.*



*nombres; como grabaduras de sello cada una con su nombre, serán según las doce tribus.*

### La Coraza de Aarón piedra colores



Noten que los siete colores del arco iris del Pacto de Dios se ven en las piedras del pectoral (rojo, naranja, amarillo, verde y azul, índigo y violeta).

### La Coraza

Hoy en día, incluso después de siglos de estudio sobre el Pectoral de Aarón, todavía no podemos distinguir completamente el color exacto de las piedras porque la traducción de las palabras hebreas para las piedras todavía es incierta. Parece haber un gran desacuerdo en cuanto a sus colores originales; sin embargo, hay dos de los cuales podemos estar muy seguros. Una es la **pedra angular**, la otra es la **última piedra** del pectoral. La piedra angular es la de un *sardio* o *sardina* y esta siempre es *roja*. Inmediatamente cuando miramos el pectoral del sumo sacerdote, con esas doce piedras resplandecientes, (*cada representante de una tribu de Israel*), sobre su pecho cuando entraba en el Lugar Santísimo el Día de la Expiación; lo vemos tomando los problemas, las angustias, los pecados y las pruebas de toda la nación ante Yahweh, buscando el perdón. Es un cuadro hermoso, pero inmediatamente pensamos en el Apóstol Pablo en **1 Corintios 15:46**, donde nos habla del orden. Él dice, "*primero lo que es natural, después lo que es espiritual*".

Sabemos que en el pectoral estamos bajo la Ley de Moisés, y es justo que al mirar la piedra angular de ese pectoral sea una sardina o sardio, una piedra **roja**, que habla de Amor. Es importante que a Cristo se le llame tanto **sardina** como **pedra de jaspe** en el libro del Apocalipsis (4:3). Vino hueso de nuestros huesos, carne de nuestra carne; fue

hecho en todos los puntos semejante a sus hermanos, pero más tarde fue inmortalizado: se convirtió en la piedra de jasper, es decir, obtuvo la inmortalidad.

**Expectativa 54-0220 E-35** *Y cuando eso pasó, salió un arcoíris atravesando el valle. Y estaba este lobo aullando aquí, y su compañera en la parte de abajo respondiendo. ¡Oh vaya! Y la manada de alces, y el arcoíris. Yo tenía mi rifle recargado en el árbol. Salí corriendo y levanté las manos, y dije: “Oh, gran Jehová Dios, Quien desde los Cielos miras hacia abajo, Dios te dio esta lluvia... nos dio esta señal del arcoíris”. Yo dije: “Yo puedo ver otra señal de arcoíris en Apocalipsis 2, donde Jesús está sentado sobre un trono cuyo aspecto era semejante a piedra de jasper y cornalina; Rubén y Benjamín, el primero, el último; con un arcoíris cruzando las siete edades de la iglesia, los colores. ¡Oh! El mismo ayer, hoy y por los siglos. Alfa, Omega: el Principio y el Fin. El que Era, que Es y que Ha de venir. La Raíz y el Linaje de David. La Estrella de la Mañana”. Sentado detrás de mí, siete colores; el pacto de Dios con la iglesia, y Él lo escribió con Jesucristo, Su Hijo, de una redención perfecta.*

**Muéstranos Al Padre 54-0811 E-** *Ve en Apocalipsis 1, a Jesús sentado allí con un arcoíris sobre Su cabeza. Cuyo aspecto es semejante a jasper y de cornalina; esa es la piedra de Benjamín y de Rubén. El Primero y el Último, el que Era, que Es, y que Ha de venir, la Raíz y Linaje de David, la Estrella de la Mañana, la Rosa de Sharon, el Lirio de los Valles; parado con Su pacto con la iglesia no puede fallar. Los siete colores en el arcoíris, las siete edades de la iglesia todo ensamblado junto para hacer una gran resurrección del cuerpo de Cristo”. “¡Oh, vaya! Algo comenzó a exhalar en mí.*

Ahora, recuerden que el Pectoral es **el Pectoral del juicio**, por lo tanto, son muy significativos los colores que están en este pectoral. **Sobre todo, el primero y el último. El primero es rojo**, que es la Misericordia, **Porque tanto amó Dios al mundo que le dio a su hijo unigénito**, y el **rojo es Amor**, pero es amor que se manifiesta dando vida. **No hay amor más grande que un hombre tiene que dar su vida por un amigo**. Y, sin embargo, cuando el amor y la misericordia son rechazados, no queda nada más que juicio, y eso es lo que es la última piedra, **Ámbar**, una mezcla de **Verde y Amarillo**, porque **el Juez de toda la tierra está aquí en Juicio. El gran peluquín está aquí.**

**Apocalipsis Capítulo Cuatro Pt 1 60-1231 174** *Ahora, fíjense. ¡Oh! Él terminó Su obra en la tierra y Él se llevó a Su Iglesia, y ahora Él envía el juicio. El mundo lo rechazó y Él envió Su juicio. Él y Su Iglesia se han ido a la Gloria. Juan, allí en la Isla de Patmos, un revelador para la iglesia, ha sido el tipo de la Iglesia la cual es levantada a la Gloria: “¡Sube acá!”. Mostrando... Uds. dirán: “¿Él representó a la Iglesia?”. **A todo el que oye esta Palabra, Juan lo representó.** ¡Amén! Juan fue el representante de la Sangre de Jesucristo, testimonio de la Palabra. Él fue un testigo del bautismo del Espíritu Santo, del compañerismo personal con Cristo, y él representó a toda la Iglesia; para que cada hombre o mujer, niño o niña que haya creído en Cristo, y lo haya aceptado en base al mismo fundamento, él será llamado algún día: “¡Sube acá!”, será arrebatado antes de la Tribulación. Recuerden, el tiempo de la Tribulación todavía no ha comenzado. **Este***

**es el tiempo, estableciéndose el juicio.** A Juan le está siendo mostrado ahora lo que ha de suceder después de la edad de la Iglesia. ¿Ven? Así que, así fue.

**Apocalipsis Capítulo Cuatro Pt 1 60-1231 178** Ahora, fíjense de nuevo en el versículo 3, o el 2: “Un Trono establecido en el Cielo, y en el Trono, Uno sentado”. Ahora, el mismo Espíritu que estaba en la tierra, había partido y se había ido a la Gloria, y estaba sentado (el mismo Jesús que está con nosotros esta noche) en misericordia, se había ido a la Gloria y estaba sentado en el Trono. Y **el aspecto del que estaba sentado en el Trono era como de piedra de jaspe y...cornalina; y había alrededor del trono un arco iris, semejante en aspecto a la esmeralda.**

Ahora volvamos al pectoral por un momento. Podemos estar muy seguros de que **la piedra angular del pectoral es un sardio** y como decíamos antes, **la última piedra es un jaspe**. También es interesante notar que las **dos piedras centrales son** de color azul y de esto podemos estar seguros. Así que el mismo centro de la coraza, o lo que es el factor controlador, es **el poder o la Palabra de Dios**.



En los colores tal como los tenemos y según lo acordado por la mayoría de los comentaristas, es interesante seguir la progresión del color a medida que descendemos a ambos lados de la piedra de jaspe. En su mayor parte, se ve una variación de **rojos (Amor)**, fusionándose con **amarillos (prueba o probado)**, luego

con **azules (Verdad)** y finalmente con **verde (Vida)** e **índigo (Realeza)** que representan al inmortal glorificado, hijos de Dios porque en el Libro de Apocalipsis nos promete que **"reinaremos como reyes y sacerdotes."** De cualquier manera, se va sobre el pectoral, a la derecha y abajo, o a la izquierda, en todos los casos está rodeado por las dos **piedras azules** que están en el centro (**Éxodo 28:17**). Aquí tenemos una reproducción de Dios en medio de las doce tribus de Israel durante su peregrinaje por el desierto; Cristo en medio de sus doce discípulos y en el futuro nuestro Señor como la manifestación completa del Nombre Conmemorativo, rodeado por el Israel limpio y redimido cuya bandera es azul.

**El Bautismo Del Espíritu Santo 58-0928M 116** Ahora, un poco antes de... La última edad de la iglesia, que fue pentecostal, está la Edad de la Iglesia de Laodicea, tibia, la cual es rechazada. Pero recuerden, **cuando Jesús fue visto en la cruz, parado en medio de los siete candeleros de oro**, lo más oscuro era lo que estaba más lejos de Él, Su mano derecha y Su mano izquierda. “Y Su aspecto era como Alfa y Omega”. No el mediador. “El Alfa y Omega”, mientras tenía Su mano extendida. “Y **Él era semejante a la piedra de jaspe y de cornalina**”, lo cual era Benjamín y Rubén, “**el primero y el último**”. Allí Él tenía Sus manos extendidas. Allí estaba Él parado.

**Apocalipsis 4:2-3 y 9-11**, “Y al instante yo estaba en el Espíritu; y he aquí, un trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado. 3 Y **el aspecto del que estaba sentado era semejante a piedra de jaspe y de cornalina; y había alrededor del trono un arco iris, semejante en aspecto a la esmeralda.**”

**Apocalipsis Capítulo 4 Pt 2 24 Ancianos 61-0101 196** Pero cuando Juan lo vio a Él aquí, ¿qué era? El día de redimir había terminado. Había terminado por completo, así que él lo vio de nuevo en Su condición original, un color ámbar. No solo la mitad del mundo, esto puede solo... el sol solamente puede brillar sobre la mitad del mundo a la vez, ¿ven?, mientras gira alrededor. Pero cuando Juan lo vio a Él, **Él estaba sentado con aspecto semejante a piedra de jaspe y de cornalina, colores ámbar; mezclen los dos, obtienen ámbar.** “**Y el color ámbar alrededor del Trono**”! ¡Oh, hermano! ¡Oh!, yo—yo les digo, que solo... pudiéramos seguir y seguir. **Siete Espíritus, siete colores, siete edades de la iglesia, siete ministros, siete luces, todo está en siete. Dios es perfecto en “siete”.** Dios obró seis días, en el séptimo día Él descansó. El mundo existirá seis mil años, los séptimos mil es el Milenio.

**Israel En Egipto 53-0325 160** Y allí estaba Él parado. ¿Qué? Y Él era semejante a una piedra **de jaspe y sardio.** ¿Qué era el jaspe? Era la piedra de Rubén. ¿Qué era sardio? **Benjamín. El primero y el último. Él era el Primero y el Último.** Y un arco iris alrededor de su cabeza, sobre los siete candeleros de oro ... **Un arco iris, un pacto que Dios había hecho a través de Abraham, a través de Isaac, a través de Cristo, a través de la iglesia por el Bautismo del Espíritu Santo.** El manto de los **siete colores que estuvo sobre José,** que estuvo **sobre Jesús; está sobre la iglesia hoy,** la protege. El cuerpo estaba cubierto por el manto. Y la iglesia no es Ud., es el Espíritu Santo que lo tiene cubierto a Ud. con la Sangre, el pacto de Dios, predestinado antes de la fundación del mundo. ¡Aleluya! Tenía que dejar salir eso. Muy bien. Estaba a punto de reventarme.

El siguiente cuadro que quiero mostrarles son las 12 tribus de Israel y cómo están asociadas con una Piedra y Color específicos.

<p><b>Judah-Sardius-(Rojo)</b>  <b>Sardius</b> - odem –rojez Desde  T raíz de adam = <b>Pieles rojas</b> de carneros <b>ex 25:5 26:14, 35:7,23 36:19,34 Proverbios 23:31 Isa 1:18</b>  calcedonia rayada roja y blanca</p>	<p><b>Isacar-Topacio-(Verde pálido)</b>  <b>Topacio</b> - pitdah Job 28:19  dchiy = Un tropezar o caer</p>	<p><b>Zebulun-Carbunco (Rojo profundo) Carbunco</b> - bareqeth = relámpago, centelleo, fig. A punta de flecha parpadeante. para arrojar un rayo</p>
<p><b>Rubén-Esmeralda-(Verde) Esmeralda</b> nophek = 1391 To  brillar un berilo que es coloreado de verde por pequeño especificaciones de cromo</p>	<p><b>Simeón-Zafiro-(Azul profundo)</b>  <b>Zafiro</b> - cappiyr sap- peer - raíz caphar = contar, contar, escribir, enumerar, hablar, ensayar</p>	<p><b>Gad-Diamante-(Transparente)</b>  <b>Diamante</b> - yahalom de halam = conocido por su dureza herir, golpear, martillar abajo - piedra preciosa yahalom conocida por su dureza, de halam - herir podría ser</p>

		cristal de cuarzo...?
<p><b>Efraín Ligure (Rojo apagado)</b>  <b>Ligure</b> - leshem - hadad - poderoso jacinto amarillo, naranja o rojo, solía grabar sellos, difíciles de polaco</p>	<p><b>Ágata de Manasés (blanco y rojo)</b>  <b>Ágata</b> - shbho - desde sin usar raíz a flashes y serpentinas cuyo significado puede sugerir una llama Llamado piedra de sangre</p>	<p><b>Benjamin-Amatista (Púrpura) Amatista</b> - achlamah - piedra de color violeta-púrpura de raíz de chalam, soñar con estar sano, restaurar la salud</p>
<p><b>Dan - Berilo - (verde azulado)</b>  <b>Beryl</b> tarshiysh- jaspe amarillo el berilo puro es incoloro y transparente y en realidad tiene un sabor dulce Berilo cristaliza en el sistema hexagonal. 7.5-8 alta definición</p>	<p><b>Asher - Onyx - (Blanco azulado)</b>  <b>Onyx</b> - shoham - para blanquear.. De la raíz de javach, roca grieta escondite para perforar, espina, zarza, zarza, alternando bandas paralelas rayas blancas y negras de <b>calcedonia</b></p>	<p><b>Neftalí - Jaspe - Jaspe verde</b> - yashphew - significado de pulir. Verde oscuro piedra opalescente <b>Éx 28:20 y Apocalipsis 21:18</b></p>

Ahora, permítanme cerrar en los próximos minutos mientras vemos cómo Satanás trató de duplicar todo lo que era para los hijos de Dios, incluyendo el pectoral del Sumo Sacerdote.

**Ezequiel 28:12... Así ha dicho Jehová el Señor: Tú eras el sello** (tú llenas) **de la perfección**, (la palabra hebrea para Sumo es Señal, él llenó la señal, el modelo que el Hijo de Dios estableció para todos los hijos) **lleno de sabiduría, y acabado de hermosura. 13 En Edén, en el huerto de Dios estuviste; de toda piedra preciosa era tu vestidura; de cornerina, topacio, jaspe, crisólito, berilo y ónice; de zafiro, carbunclo, esmeralda y oro; los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron preparados para ti en el día de tu creación.** (Miren, Dios lo creó de esa manera.) **14 Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas. 15 Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad.** (E iniquidad es saber hacer lo recto y no se lo hace.) **16 A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste lleno de iniquidad, y pecaste; por lo que yo te eché del monte de Dios, y te arrojé de entre las piedras del fuego, oh querubín protector.**

Ahora, fíjense aquí. Tiene solo tres hileras de piedras, pero Dios colocó cuatro hileras en el pectoral de Su Sumo Sacerdote Aarón.

Éxodo 28:17 y lo llenarás de pedrería en cuatro hileras de piedras; una hilera de una piedra sárdica, un topacio y un carbunco; esta será la primera hilera.

Éxodo 28: 18 la segunda hilera, una esmeralda, un zafiro y un diamante;

Éxodo 28:19 la tercera hilera, un jacinto, una ágata y una amatista;

Éxodo 28:20 la cuarta hilera, un berilo, un ónice y un jaspe. Todas estarán montadas en engastes de oro.

Éxodo 28: 21 Y las piedras serán según los nombres de los hijos de Israel, doce según sus nombres; como grabaduras de sello (Ahora un sello es un pequeño sello oficial para documentos legales, contratos,) cada una con su nombre, serán según las doce tribus.

Fíjense la fila tres que es la perfección, es la fila que falta en el pectoral de Satanás.

<p><b>Efraín Ligure</b> <b>(Rojo apagado)</b> <b>Ligure</b> - leshem - hadad - poderoso jacinto amarillo, naranja o rojo, solía grabar sellos, difíciles de polaco</p>	<p><b>Ágata de Manasés</b> <b>(blanco y rojo)</b> <b>Ágata</b> - shbho - desde sin usar raíz a flashes y serpentinias cuyo significado puede sugerir una llama Llamado piedra de sangre</p>	<p><b>Benjamin-Amatista</b> <b>(Púrpura) Amatista</b> - achlamah - piedra de color violeta- púrpura de raíz de chalam, soñar con estar sano, restaurar la salud</p>
--	---	---

Fíjense las tres piedras y los tres colores que faltan en el pectoral de Satanás.

La Ligure, que se usó para producir sellos, el Afate, que es una piedra de sangre que significa que no hubo sangre porque faltaba, y la Amatista, que es el color de la uva, y representa el estímulo de la revelación, y observen que esta piedra en particular significa ser saludable, por lo que sin piedra no hay curación.

Entonces, ¿de dónde vino la forma de vida que mata y miente y muestra un estándar de juicio que es inicuo y perverso? Jesús mismo llamó a estos hombres simiente de la serpiente. Pero incluso antes de la serpiente, encontramos la fuente de la iniquidad en Lucifer.

**Detengámonos aquí por un momento y analicemos los atributos de este ser creado. "Tú sellas la suma" ... sealest = chattham que significa colocar un sello.** El Hermano Branham dijo que el sello no podía colocarse hasta que el artículo estuviera lleno. *Por lo tanto, llenó la suma. SUMA = tokniyth* de la palabra raíz, *To'-ken*, que significa el *modelo*. A continuación, leemos que estaba *"lleno de sabiduría"* ... *Lleno = maw-lay* que significa plenitud... *La sabiduría* proviene de la palabra hebrea *chokmah hok-mah*, *sabiduría en la administración*, y proviene de la raíz de la palabra *chakam hawk-ham* que significa *enseñar sabiduría*. Entonces vemos que él era un líder en la administración y en la enseñanza de la adoración. En **Casamiento Y Divorcio 65-0221M 17-5**, el hermano Branham dijo: *¿Sabían Uds. que en una ocasión*

***Satanás se encontraba al par con Dios?*** Seguro, era todo menos creador; era todo, estaba a la diestra de Dios, en los Cielos, y ***era un gran líder entre los Querubines.***

**El Sello Del Anticristo 55-0311** E-18 ***El hombre de confianza del Dios Todopoderoso era Lucifer, el hijo de la mañana.*** En primer lugar, Dios le concedió ser casi co-ayudante con Él; él era un co-ayudante, parcialmente igual a Él; solo que Satanás no podía crear. Dios es el único Creador, pero Satanás tomó algo que Dios creó y lo pervirtió en otra cosa: el mal.

**Así Alumbre Vuestra Luz Delante De Los Hombres 61-0903** ¿Saben Uds. qué causó la primera batalla en el Cielo? Fue cuando Lucifer estableció una mejor clase de personas, consiguió una mejor clase de Ángeles, pensó él. Lo grande, un reino más grande, un reino más resplandeciente y brillante que el que tenía Miguel. Y él fue echado del Cielo. ¿Ven de dónde viene “la clase”? Guarden su distancia de eso de clase.

**Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728** 79-1 Noten, en estos postreros días, Lucifer está haciendo eso mismo. ¿Lo pueden ver Uds.? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] El diablo haciendo eso mismo, edificando una iglesia híbrida, algo híbrido formado de miembros híbridos; híbridos por el conocimiento que ha suplantado a la Palabra; con hombres intelectuales en el lugar de hombres nacidos de nuevo, construyendo un reino intelectual de mayor esplendor que el rebaño pequeñito de Cristo. ¿Ven? ¿Qué es lo que hizo eso? **Ángeles caídos.** La Biblia dice que fueron ángeles caídos que escucharon a Lucifer, en lugar que a Cristo, al cual antes pertenecían, ¿no es así? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Ahora escuchen atentamente, **“ángeles caídos”**. ¿Qué clase de ángeles? Lutero, Wesley, católicos, pentecostales, que no se mantuvieron firmes en su primer estado, igual que aquellos Ángeles, y han caído en organización, como el baluarte principal de Lucifer allá en Nicea. Y ¿qué han hecho? Han organizado una gran asociación ecuménica, de ministros, para hacerle una “imagen a la bestia”, como dijo la Biblia. Y están creando una economía Cristiana que cerrará las puertas de esta iglesia y otras semejantes. ¿Ven a Lucifer en su obra? Estoy tratando de traerles la revelación triple, o el misterio de Dios. ¿Qué hicieron ellos? Se vendieron a razonamientos de sabiduría y de educación, igual que Eva; lo hicieron los ángeles caídos. Wesley fue un hombre de Dios; pero ¿qué le siguió? Ángeles caídos entraron allí. ¿Qué eran los ángeles en el principio? Seres creados de Dios, pero cayeron por la sabiduría de Lusfer... cayeron por Lusfer... por la sabiduría de Lucifer. Y ¿ven lo que llegaron a ser? Ángeles caídos, y **organizaciones de hombres de Dios que salieron a establecer las Verdades en la Tierra; pero antes de que esa Verdad pudiese salir y proclamar y llegar a la verdadera revelación de Cristo, ángeles caídos entraron y se apoderaron de ella, y formaron denominaciones de ella.**

**Hay Una Sola Manera Provista Por Dios Para Cualquier Cosa 63-0731** 56 **Lucifer, en un principio, quiso construirse un reino que fuese más grande y más hermoso que el reino de Miguel, Cristo. Él, esa era su ambición, lograr algo así. ¿Y qué utilizó para lograrlo? Tomó a ángeles caídos que habían perdido su dignidad. Él utilizó eso para**

*hacerlo. Y hoy día, lucifer se ha metido en la iglesia, y en eso ha quitado la Palabra y ha inyectado denominación. Y él está edificando una iglesia – el movimiento ecuménico que está avanzando ahora mismo – para unir a todos los protestantes y juntamente llegar a ser católico. Y el papa que ahora tienen, está para lograr lo mismo, exactamente lo que las Escrituras dicen que harían. ¿Y cómo lo está logrando? Precisamente con hombres de estos grandes movimientos ecuménicos que no conocen a Dios. Y muchos son pentecostales, por cuanto están haciendo lo mismo. ¿Qué es? Él lo está logrando con ángeles caídos, luteranos caídos, metodistas caídos, pentecostales caídos, que no guardaron su dignidad en la Palabra de Dios, y están volviendo directamente para formar un gran movimiento ecuménico. Mensajeros caídos, mensajeros que en un tiempo se quedaron con la Palabra, pero luego vendieron su primogenitura y se unieron con el mundo.*

**El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M 79** *El pecado nunca empezó en el huerto del Edén; empezó en el Cielo, cuando Lucifer, el hijo de la mañana, se exaltó a sí mismo en la belleza, y quería un reino más hermoso que el de Miguel. Y él pensaba que Dios moraba en la belleza. Y Fijense en Caín. Él no quería ningún sacrificio de sangre. El vino y ofreció el fruto, o—o los campos de belleza sobre su altar. Muy religioso, hizo todo, aquello, exactamente como lo hizo Abel; ofreció un sacrificio, se postró delante de Dios en adoración, obediente en toda manera, pero sin la revelación de la Palabra. Y la Palabra era, desde el principio, el plan de Dios. Pero Dios reveló, por medio de revelación, la mismísima cosa que El vindicó y recaló que eso era correcto. No religión, no un altar, no el pertenecer a la iglesia, no el hacer un sacrificio, no el ser sincero; pero por la revelación de la Palabra de Dios. Dios revelándole a él lo que... Su madre no cogió una manzana que una culebra le dio a ella, sino que ella tuvo una aventura sexual con la persona de Satanás, en la forma de la bestia; no un reptil, pero el más astuto y más sutil de todo el campo,...*

**'Tú eres el querubín ungido que cubre'** *Él era el querubín ungido o consagrado que cubre. La palabra es cakak significa cubrir con sombra ... ' y te he puesto [así]' ... Dios lo hizo de esta manera. Dios lo creó Él lo lideró en la adoración con Miguel, y Dios lo colocó en el libre albedrío sabiendo que esto traería su propia caída y la caída de otros. Si Uds. no creen esto, entonces no creen que Dios sabía todas las cosas de antemano, y ha ordenado a algunos para condenación, en cuyo caso habría varias escrituras que necesitarían arrancarse de la Biblia.*

**La Simiente De La Serpiente 58-0928E 13-5** *Cuando El hizo a Lucifer, Él sabía que él sería el diablo. Él tenía que permitir que estuviera allí para mostrar que Él era el Salvador, el Cristo. Él tenía que dejarlo suceder de esa manera.*

**"Perfecto eras (completo, completo, consumado) en todos tus caminos (curso de la vida).** *"Hasta que se halló en ti iniquidad". de la verdad, y él es el progenitor de aquellos que se desvían de la verdad. Jesús nos dice cómo estas dos formas de vida llegaron a crecer una al lado de la otra en su parábola del trigo y la cizaña.*

**MATEO 13:24** ¶ *Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; 25 pero **mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo**, y se fue. 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, **entonces apareció también la cizaña**. 27 Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? 28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? 29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. 30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: **Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos** para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero. Pero la pregunta es ¿quién plantó esa cizaña? Cuál es su fuente.*

Jesús explica esto en **Mateo 13:36** *Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; y acercándose a él sus discípulos, le dijeron: Explícanos la parábola de la cizaña del campo. 37 Respondiendo él, les dijo: **El que siembra la buena semilla es el Hijo del Hombre**. (Jesús es llamado por el título **Hijo del Hombre** más veces que cualquier otro título en la escritura. Este título, **Hijo del Hombre**, significa un profeta y él saldrá sembrando semilla. 38 **El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos del reino, y la cizaña son los hijos del malo**. 39 **El enemigo que la sembró es el diablo; la siega es el fin del siglo; y los segadores son los ángeles**.*

El Hermano Branham explica esto en **70-1 Libro La Edad De La Iglesia De Éfeso CPT 3** *la parábola del Señor Jesucristo cuando Él dijo que el reino de los Cielos era semejante a uno que sembró buena simiente, luego vino el enemigo y sembró cizaña entre aquella buena simiente. Dios no sembró la cizaña. **Satanás sembró la cizaña, allí entre la simiente buena de Dios. Las dos clases de plantas (gente), de dos simientes diferentes, crecieron juntamente**. Ambas gustaron del alimento de la misma tierra, compartieron del mismo sol, lluvia y demás beneficios, y cada una fue segada en su tiempo. ¿Lo ve Ud.? **Nunca vaya a olvidar estas verdades mientras estudiamos las Edades de la Iglesia y después los Sellos**. Y sobre todo, no se olvide que es aquí en esta última edad cuando la cizaña, que está siendo juntada para ser quemada, abandonará al trigo que ha de ser segado por el Señor.*

Ahora, sabemos que en el principio Dios primero dio a luz a Su Hijo Jesús. **Él no era Dios el Hijo**, sino Él era **el Hijo de Dios**. Entonces, inmediatamente, este Hijo de Dios, que salió como una pequeña luz, comenzó a ser usado por Dios para producir la creación de Dios.

Como el Hermano Branham continuó en: **Preguntas y Respuestas sobre Génesis**, en el párr. 32 continúa diciendo: "Bien, en **San Juan 1**, Él dijo: "En el principio era el Verbo". Y lo primero... "Y el Verbo era Dios. Y el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros". **Dios mismo revelándose, a llegar a ser un ser humano. Ahora fíjense cómo lo hizo. Bien, entonces, este halo pequeño, allá muy atrás. Decíamos que no podíamos ver nada todavía, pero por medio de ojos sobrenaturales **podemos ver el halo allí**. Bien,**

*ese es el Hijo de Dios, el Logos. Bien, puedo verlo jugando con toda la Eternidad como un niño pequeño, ante la puerta del Padre. ¿Ve? Y, bien, en Su creativa imaginación, El empieza a pensar las cosas que Él va a crear, y puedo escucharlo decir: “Sea la luz”. Y cuando lo dijo, **un átomo estalló y el sol vino a existencia**.*

El Hijo de Dios fue el primogénito de Dios, pero la primera creación fueron los ángeles.

**Cinco Identificaciones 60-0911E 177 Lo primero que Él creó fueron los Ángeles, para que lo adorarán, entonces Él llegó a ser Dios.** Y eso es porque la palabra Dios significa un objeto de adoración y él no podría ser un objeto de adoración sin nadie que lo adore.

**La Identificación De Cristo En Todas Las Edades 64-0409 E-25 “En el principio era el Verbo”;** antes de siquiera ser expresada, era un pensamiento, atributos. En este pensamiento Él iba a ser Dios. Probablemente creó a los Ángeles primero, luego Él fue adorado, fue Dios.

Ahora, yo creo que el primer ángel creado fue Lucifer, porque se le llamó porque es el arcángel o el jefe o primer ángel.

**Influencia 64-0315 E-37 Noten a los serafines celestiales con las caras cubiertas.** Ahora, los serafines son los que queman al sacrificio, el cual es una de los órdenes más altas de los ángeles. **Son juntos a los querubines.** Había ángeles, luego serafines, y luego querubines. Y los serafines actualmente son los que queman al sacrificio, abriendo camino para la entrada del pecador, una orden muy alta de santidad en el templo de Dios.

**Apocalipsis Capitulo 4 Pt 3 Trono de Misericordia 61-0108 298** Caín y Abel llegaron aquí para adorar. Así que, **debe haber sido un altar que ellos protegían.** ¿Es correcto?, ¿estos Querubines?

Entonces los **querubines son el orden más alto de los ángeles, el primer orden** luego los Serafines y luego los ángeles.

**Apocalipsis Capítulo 4 Pt 3 Trono de Misericordia 61-0108 301** Moisés fue llevado al Cielo, Moisés, llevado de la tierra al Cielo y vio el altar de Dios. ¿Correcto? Estoy tratando de probar mi punto aquí. Uds. saben lo que estoy tratando de hacer, ¿verdad? **Muy bien. Él subió a la Presencia de Dios.** Y cuando él descendió de la Presencia de Dios, él dijo, Mo-... Dios le dijo a Moisés: **“Haz todo en la tierra modelado como en el Cielo”.** ¿Correcto? Muy bien. Ahora, entonces cuando él lo hizo, cuando hizo el Arca del Pacto, él puso **dos Querubines para proteger el arca.** ¿Ven lo que es? **Era el templo... era el altar, los guardias del Trono. Los dos Querubines,** Él dijo: **“Moldéalos de bronce y pon sus alas tocándose así”**, porque eso es exactamente lo que él vio en el Cielo. Eso es exactamente lo que Juan vio en el Cielo, **estos cuatro Querubines a los cuatro lados del arca del Trono en el Cielo.** Ellos eran los guardias del arca. Querubines, **guardias en el propiciatorio.** Si quieren leer esa Escritura (no tenemos tiempo de ir a ella), anoten **Éxodo 25:10 al 22.** Ahora, ellos protegen el propiciatorio cuando Dios

*está en Su Gloria “Shekinah”. ¿Dónde estaba la Gloria “Shekinah”? En el propiciatorio. ¿Es correcto? **Ellos protegen esa Gloria “Shekinah”**. ¡Hmm! ¡Fui!*

Ahora, hasta este punto, yo creo que podemos establecer que Lucifer era *un colaborador que dirigía la adoración a Dios, como ya leímos en las palabras del hermano Branham. Enseñaba, por lo tanto, era un maestro*. Él conocía la Palabra de Dios, pero *donde se desvió fue agregando sus propios pensamientos a lo que Dios dijo. Era perfecto en todos sus caminos hasta que se halló en él iniquidad. Pervirtió la Palabra. Lo torció por su propio interés*. No estaba satisfecho con ser un buen administrador de la Palabra de Dios. *Quería un reino más grande que el que tenía Miguel (Cristo)*. Eso es lo que el hermano Branham nos enseñó.

Noten, Pablo lo llama ángel de Luz en **2 Corintios 11:13** *Porque estos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. 14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.*

Y cuando Satanás vino a Jesús, ¿con qué vino? *La Palabra de Dios*, solo que torcida. Vino a Eva en el Jardín como un espíritu que moraba en la serpiente y ¿con qué vino a Eva? *La Palabra de Dios*, solo que torcida. Él siempre es así, es su naturaleza.

**Lucas 10:17** ¶ *Volviéron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre. 18 Y les dijo: **Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo.***

Entonces vemos que la primera Luz que salió fue el Logos que el hermano Branham nos enseñó que era Hijo de Dios. Luego encontramos que los *Querubines fueron creados para guardar el altar de Dios*. Y *Lucifer era el Querubín líder y ungido*. Fue ungido para un ministerio de la Palabra y lo echó a perder añadiendo sus propios pensamientos.

**Ezequiel 28:17** *Se enalteció tu corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría a causa de tu esplendor*; Fíjense que fue su *esplendor* el que corrompió su sabiduría. Esta palabra *esplendor* es la palabra hebrea, *yiph'ah {yif-aw'}* que significa; *esplendor, brillo, brillante* y viene de la palabra raíz *yapha* que es la misma palabra que describe *la Presencia Shekinah*. Es la misma palabra usada en las siguientes Escrituras.

**Deuteronomio 33:2** *Dijo: Jehová vino de Sinaí, Y de Seir les esclareció; Resplandeció desde el monte de Parán, Y vino de entre diez millares de santos, Con la ley de fuego a su mano derecha.*

**Salmo 50:2** *De Sion, perfección de hermosura, **Dios ha resplandecido.***

**Salmos 80:1** ¶ *Oh Pastor de Israel, escucha; Tú que pastoreas como a ovejas a José, **Que estás entre querubines, resplandece.***

Entonces vemos que Lucifer se muestra como una luz. Y puesto que el Hijo de Dios fue esa *primera luz*, podemos ver cómo ese Lucifer, quien también fue una luz, y fue

hecho **para llenar el modelo**, era el mismo en cada detalle *excepto sin la Vida Eterna o la vida de Dios*, porque él era un ser creado, y siendo que tuvo un principio, ciertamente tendría un fin.

Y entonces vemos que la gran apostasía comienza en el Cielo cuando Lucifer, ahora conocido como Satanás, fue expulsado junto con 1/3 de las huestes del cielo que siguieron sus enseñanzas erróneas. Luego bajó a la tierra para continuar la guerra contra los hijos de Dios.

**Apocalipsis 12:7** *Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; 8 pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. 9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y **Satanás**, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.*

Lo encontramos en la tierra atrás en el jardín de Edén como uno de los dos árboles que Dios colocó, pero no plantó en el jardín. **85-2 La Edad De La Iglesia De Éfeso - CA Libro Cap. 3** *Allí están de nuevo esos gemelos. Allí están de nuevo esos dos árboles, creciendo lado a lado en la misma tierra, aprovechando del mismo alimento, tomando de la misma lluvia, y beneficiándose del mismo sol. Pero vienen de DIFERENTES simientes. **Uno de los árboles está CON la Palabra de Dios exactamente como Dios la dio, la ama y la obedece. El otro árbol es de la simiente que es anti-Palabra y por eso la cambia donde quiere. Sustituye sus propios credos y dogmas por la verdadera Palabra viva, exactamente como hizo Caín**, que terminó matando a Abel. Pero no teman rebaño pequeño, quédense con la Palabra. Mantengan esa Palabra entre Uds. y el diablo; Eva no lo hizo, y ella falló. Y cuando la Iglesia deja deslizar la Palabra, entonces entra a los abismos de la oscuridad de Satanás.*

Ahora, para terminar, permítanme decir esto, les hemos mostrado que el pectoral de Lucifer no tenía las tres cosas que son esenciales para todo cristiano que profesa ser un Hijo de Dios. **No tenía los sellos, la sangre y el estímulo de la Revelación.** Y encontrarán que todo verdadero hijo de Dios tiene que tener revelación porque si no la tiene, no es un hijo de Dios, porque el Apóstol Pablo nos enseñó en **1 Corintios 2:11**, parafrasearé, **"nadie puede entender las cosas de Dios a menos que el Espíritu de Dios esté en él"**. Y Pablo también dijo en el versículo **14**: **"Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender"**, **porque son discernidos espiritualmente.** Fíjense lo que dijo, **"no las puede entender"**, eso significa que es imposible que el que no ha nacido de nuevo entienda las cosas de Dios a menos que el Espíritu de Dios esté viviendo y morando en él.

Una cita más y cerraremos, **52 Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M** *¡Estos árboles, **la Vid verdadera y la vid falsa!** Uds. me han oído predicar sobre eso, desde hace años, de cómo han crecido juntos. Mostrándolo en individuos, desde Caín y Abel, las dos ramas que se encontraron en un altar; ambas ramas eran religiosas, ambas ungidadas, ambas deseando vida, y adorando al mismo Dios. Y una fue rechazada y la otra*

aceptada. Y **la única manera en que el que fue aceptado pudo haber hecho algo diferente a su hermano, fue porque le fue revelado.** Porque la Biblia dice: “Por la fe...” (Hebreos, capítulo 11) **“Por la fe Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó testimonio de que era justo, dando Dios testimonio”.** Jesús dijo (la revelación espiritual de Quién era El): **“¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre”?** Él dijo, Pedro dijo: **“Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente”.** **“Bienaventurado eres Simón hijo de Jonás, no te lo reveló carne ni sangre. Mi Padre que está en los Cielos te lo ha revelado. Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia”.** **¿Sobre qué? Sobre la verdadera revelación de la Palabra.** Allí está de nuevo la Vid verdadera — **“¡Abel, por la fe”!**

Oremos...

Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Diciembre, 2023  
La Paz, Bolivia